



## ***Jochen Breutner-Menschick***

### ***Platz 10***

62 Jahre, 1 Kind

Vermessungstechniker, aktuell im Gemeinderat

***„Ich kandidiere, weil Klimaschutz in unserer Gemeinde nicht nur angesagt, sondern immer dringender auch umgesetzt werden muss.“***

Seit 62 Jahren bin ich in Renningen aufgewachsen. Gemeinsam mit meiner Frau habe ich erfolgreich einen Sohn ins Leben entlassen. Als Vermessungstechniker war ich beim Landratsamt Böblingen beschäftigt.

Seit 40 Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich in meiner Heimatgemeinde. 1983 war Aufbruchsstimmung in Renningen: Menschenkette, Volkszählung und ein neues Jugendhaus. Dort verbrachte ich spannende Jahre in der Vorstandsarbeit und bekam dort Kontakt mit dem Gemeinderat. 1989 kandidierte ich zum ersten Mal auf der Liste "Die Grünen" für den Gemeinderat und wurde mit 28 Jahren erstmals gewählt. Mitglied des Gemeinderates war ich von 1989 bis 1999 und von 2008 bis heute.

Über die Umwelt-AG im Jugendhaus kam ich 1988 zum NABU in Renningen und war Gründungs- und Vorstandsmitglied des VCD Kreisverbands Böblingen. Aus dieser Aufgabe entstand dann 1992 in Renningen das Projekt CarSharing. Das Thema Mobilität ist mir bis heute geblieben und elektrisiert mich immer wieder aufs Neue. Mein Ziel ist es, Mobilität für alle und ein Leben ohne eigenes Auto zu ermöglichen. Kurze Wege, ein guter öffentlicher Verkehr und eine massive Förderung der nicht motorisierten Verkehre.

2019 haben wir es geschafft, einen einstimmigen Beschluss zu organisieren mit dem sich der Gemeinderat zu den Pariser Klimazielen bekennt. 2023 konnten wir ebenfalls einstimmig das Klimaschutzkonzept beschließen. Und mit der neuen Fraktion möchte ich mit viel Kraft Motor der Umsetzung sein.